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保護者会会長 菊池 要悦   

７月９日、同窓会総会・同窓会保護者会総会を花巻清風支援学校の体育館にて対面で開催致しま

した。新型コロナウイルス感染症の拡大により様々な制限が施され、ここ数年は「書面議決」とせ

ざるを得ませんでした。しかし、今年５月の「５類」移行に伴い、対面開催を判断したところです。

同窓会会員・保護者各位のご理解とご協力に心から感謝を申し上げます。  

 当日は快晴となり、総会終了後、創立５０周年のお祝いとして総会参加者全員でバルーンリリー

スを行い、約２００個の風船を青空に放ちました。今までは会食やカラオケ等で楽しんできました

が、感染症対策を考慮すれば、これからはこうした短時間での開催もありなのではないかと感じて

います。  

 さて、「親なきあと」や「成年後見制度」という言葉が様々なところで出てきています。自治体

や障がい者団体でも学習会や講演会などを開催し、制度の周知に力を入れております。学校生活は

最大で１２年間。１８歳で社会に出て、地域社会で生きて行かなければならない私たちの子どもは、

卒業後のことが一番大事だと思います。そして、親自身も「永遠」ではありません。私たち保護者

会ができるのは、こうした制度を学び、活用し、わが子が不安なく生きていける状況を作ってあげ

ることなのではないかと考えます。  

 ５０年を一つの節目に、さらなる飛躍に向け同窓会会員・保護者各位のご協力を心からお願い申

し上げ、ご挨拶と致します。  

 

 

 

 

 

 

花巻清風支援学校の Webページに同窓会（ひまわり会）のページがあります。今年度の同窓会の

様子も掲載されております。その他のページには、後輩の学習の様子も掲載されていますので、併

せてご覧ください。 

検索エンジンから「花巻清風支援学校」で検索すると出てきます。 
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                 花巻清風支援学校 校長 小澤千殖   

 ひまわり会会員のみなさんこんにちは。 

花巻清風支援学校、校長の小澤千殖（おざわちふゆ）と申します。どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

 まずはご報告からです。新型コロナウイルス感染症の拡大防止から実施を控えておりました「ひ

まわり会同窓会総会」を、去る７月９日の日曜日に３年振りに開催することが出来ました。懇親会

につきましては残念ながら今年も開催を見合わせましたが、それでも約１００名の皆さんが参加し

てくださり、旧交を温めることが出来ました。開催に向けご尽力を賜りました関係の皆様、本当に

ありがとうございました。 

 花巻清風支援学校はおかげ様で昨年度創立５０周年を迎えることが出来ました。今回のひまわり

会総会も「創立５０周年記念ひまわり会総会」として開催いただいたところです。 

私自身もかつて勤務した際に在学していた同窓生の皆さんとお会いし、様々なお話をさせていた

だき、同窓生の皆さんお一人お一人がそれぞれ仕事に、家庭に精一杯頑張りながらご自身の人生を

歩まれてきた様子を伺いました。その努力に改めまして敬意を表します。 

花巻清風支援学校は５１年目の歩みを始めたところです。学校が歴史を重ねることが出来るの

は、卒業生の皆さんがそれぞれの場所で地域社会の一員として頑張っておられるからだこそと思い

ます。会員の皆さんの中には年に一度の、このひまわり会同窓会を楽しみに頑張っておられる方も

多いことと思います。次回の開催時には今年は参加が叶わなかった会員の皆様も是非ともご参加い

ただき、楽しいひと時を過ごされ、そして次の日からの仕事や生活を送るための元気の糧を得てい

ただければと願います。 

ひまわり会が花巻清風支援学校同窓生の皆さんの心の拠り所としてあり続けることが出来ます

よう、今後ともよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「創立５０周年ひまわり会総会開催 

ありがとうございました！」 
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催
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現
在
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
の

感
染
が
拡
大
し
て
い
る
情
勢
を
鑑

み
、
今
年
度
の
「
こ
た
ま
ま
つ
り
」

も
、
規
模
を
縮
小
し
て
開
催
す
る
こ

と
と
な
り
ま
し
た
。
本
校
児
童
、
生

徒
、
保
護
者
及
び
本
校
教
職
員
の
み

に
よ
る
参
加
と
し
、
外
部
か
ら
の
お

客
様
に
は
ご
遠
慮
い
た
だ
く
こ
と

と
な
り
ま
し
た
。 

会
員
の
み
な
さ
ま
の
ご
理
解
を

よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
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～ひまわり会総会～ 

 今年度は久しぶりの参集型となる総会が７月９日（日）に花巻清風支援学校の体育館で行われま

した。１２８名の参加があり、事業報告や予算案について話し合われ、議事の全ての提案が賛成多

数で承認されました。総会の最中には参加いただいた同窓会員の皆様に、記念品が贈呈されました。 

 

 

 

 

 

 

 

～成人のお祝い・自己紹介（近況報告）～ 

今年で２０歳になる同窓会員をお祝いし、記念品が贈呈されました。また、一人ずつ今頑張って

いることなどを話していただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

～バルーンリリース～ 

天気に恵まれ日差しが降り注ぐ中、参加者全員で風船を飛ばして５０周年をお祝いしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

同窓会（ひまわり会）総会 
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新成人になられた会員のみなさんからメッセージをいただきました。 

みなさん、元気に明るく各地で活躍しています。 

（メッセージは９月５日時点でいただいた原稿を順不同で掲載しています。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

一
月
一
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日
で
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新成人のみなさん 
おめでとうございます！ 

 

 今年度、二十歳になられる十一名の会員のみなさんへ、ひまわり
会からお祝いの記念品をお贈りしました。みなさん、成人おめでと
うございます。これからも、自分のペースで頑張ってください。応
援しています。  
 
 

新成人からのメッセージ 


